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平成30年６月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年６月19日（火）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所西館４階 第４委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 水野敏江 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

  学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・市議会６月定例会の質問事項等について 

・指定校変更について 

        ・滑川市教育支援委員会委員の委嘱について 

        ・滑川市舞台芸術鑑賞事業助成金交付要綱の制定について 

 

日程第４ その他 

        ・教科書採択の日程等について 

・部活動指導員設置要綱（案）について 

・北陸新幹線を利用した姉妹都市交流事業について 

 ・第２３回ふれあいのバスについて 

 ・夢の教室について 

    ・市長と語る会について 

 

９ 会議の要旨 

 

吉田委員長 

 

 

 

それでは、ただいまから６月定例会を開会する。 

もし、大阪の地震を受けての報告等があれば、後ほど報告してほしい。 
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吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田事務局長 

落合課長 

 

 

吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

 

石倉課長 

 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

 

地崎課長 

 

水野委員長 

職務代理者 

 

地崎課長 

 

水野委員長 

職務代理者 

 

地崎課長 

 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は修正して承認されたものする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

日程第３ 報告事項について報告願う。 

 

（市議会６月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

 

 

ジオパークの副読本について、すごく良い出来なので、県全体に配布して滑

川市をアピールしてはどうか？大人も十分に勉強できる本だ。 

 

まずは、滑川市の子どもたちのために使いたい。 

 

 

（指定校変更について説明） 

（滑川市教育支援委員会委員の委嘱について説明） 

 

滑川市教育支援委員会委員について、以前と構成が変わっているか。 

 

変わっていない 

 

（滑川市舞台芸術鑑賞事業助成金交付要綱の制定について説明） 

 

どのような基準で公演を指定するのか。 

 

 

教育委員会として、文化・芸術の振興に資するものを指定する。 

 

どの年齢層向けのものを指定するなどの基準はあるか。 

 

 

できるだけ多く指定したいが、今後の予定を見て指定したい。 
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吉田委員長 

 

地崎課長 

 

大橋委員 

 

地崎課長 

 

大橋委員 

 

 

地崎課長 

 

 

石原委員 

 

 

地崎課長 

 

 

水野委員長 

職務代理者 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

加藤係長 

 

石原委員 

 

 

加藤係長 

 

 

 

他の市町村もこのような制度はあるか。 

 

 ほとんどしていない。 

 

助成人数は何人を見込んでいるのか。 

 

１５０人を見込んでいる。 

 

教育委員会として、学生に多く見てもらいたいなどターゲットにしている年

齢層はあるのか。 

 

多くの市民に活用してもらうため幅広い年代の方に見てもらえるものを指定

したい。 

 

今年から始めたとのことだが、滑川市に新川文化ホールのようなホールがな

いから、始めた制度なのか。 

 

滑川市の大ホールに限らず、新川文化ホールでも文化に触れることができる

ことを市民に広めたいために、助成を始めた。 

 

新川文化ホールと同じような公演が滑川市の大ホールで開催される場合は助

成しないのか。 

 

今後検討したい。 

 

本事業については、県文化振興財団主催公演を指定することとしている。 

 

新川文化ホールは、魚津市のものと勘違いしている人がいる。 

 

 

それでは、日程第４ その他について説明願う。 

 

（教科書採択の日程等について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

  

 （質疑なし） 

 

（部活動指導員設置要綱（案）について説明） 

 

部活動指導員の指導中の生徒のけがについては、日本スポーツ振興センター

の災害給付の対象になるのか。 

 

部活動指導員の指導は、学校管理下で行われるので、災害給付の対象とな

る。 
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水野委員長 

職務代理者 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

加藤係長 

 

地崎課長 

 

石原委員 

 

地崎課長 

 

 

上田局長 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

 

 

上田局長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

石倉課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

部活動指導員の賃金単価はどのようにして決めたのか？ 

 

 

滑川市における非常勤職員の賃金単価をもとに決定した。 

 

（北陸新幹線を利用した姉妹都市交流事業について説明） 

 

小諸市での行動は各学校で決めるのか。 

 

その通りである。 

 

（第２３回ふれあいのバスについて説明） 

 

田中小学校から参加者はいないのか。 

 

参加希望児童について、他のイベントと重なっていたため、今回、参加者は

いない。 

 

（夢の教室について説明） 

 

（市長と語る会について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

追加で報告がある。 

大阪の地震を受け、文部科学省から通知があると思うが、取り急ぎ、学校施

設でのブロック塀の有無を確認したところ、寺家小学校にブロック塀あり、

ひび割れ、傾きが確認できた。早急に対応したい。 

 

児童が通る場所か。 

 

下校時に通ることがある。 

 

国の通知があり次第、必要に応じて通学路の確認をしたい。 

 

 最後に７月の行事予定をお願いする。 

 

（７月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を７月２７日（金）午後３時に決定） 
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吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上で本日の日程は全て終了しました。これで教育委員会６月定例会を閉会

する。 

 

（午後５時終了） 

 

 

 


